



Un incendie dont les auteurs courent encore a ravagé un bâtiment du St Rita College, une structure de l'Eglise catholique romaine. Le dortoir des filles est allé en fumé

« Ils ont enfin réussi leur coup », s'exclament des parents d'élèves, qui précisent qu'une tentative antérieure de brûler le bloc administratif a échoué dans la nuit du dimanche au lundi dernier.

Le Jour dans sa parution de ce 24 janvier rappelle que dans cette radicalisation par le feu, pas moins d'une vingtaine d'incendies ont été enregistrés dans les établissements scolaires, depuis le début de la grogne, en octobre 2016.

En rappel, le Lycée Bilingue de Jakiri, dans le département du Bui, a été brûlé dans la nuit du samedi 4 novembre 2017. Les policiers avaient expliqué que 5 individus armés sont arrivés autour de 20h30 et ont menacé les deux gardiens qui ont par la suite pris la fuite. Ils ont mis le feu au bloc administratif du lycée et se sont évaporés dans la nature.